

Organizado por segundo año consecutivo por docentes del Liceo Polivalente Sara Braun

Convocan a estudiantes a participar de las "III Jornadas de historia regional"

● Pueden participar alumnos de enseñanza básica y media, en una actividad que promete enriquecer el conocimiento y la valoración del patrimonio histórico y territorial.

Christian Jiménez
cijimenez@elpinguino.com

Descubrir y narrar episodios desconocidos o acontecimientos que han ocurrido en Magallanes, es la invitación que realiza a los estudiantes la "III Jornadas de historia regional. Mateo Martinic Beros". Por segundo año consecutivo encabeza esta organización el Liceo Polivalente Sara Braun, con la colaboración de PAR Explora Magallanes, la Carrera de Pedagogía en Historia y Ciencias Sociales

4 agosto

Es el plazo final para que los grupos de estudiantes que deseen participar se inscriban.

de la UMAG y el INACH. Así como ocurrió en la versión anterior, el objetivo será potenciar el desarrollo de habilidades en los estudiantes en el proceso de construcción de las investigaciones a presentar y al socializarlas con sus pares en forma presencial en sus dos categorías de participación.

Categoría enseñanza básica

Este año esta categoría estará enmarcada en la difusión del conocimiento sobre expediciones antárticas. Para esto, desarrollarán una serie de al menos tres videos, con una duración aproximada para cada uno de un minuto sobre la biografía del personaje, el viaje y los datos anecdóticos. El listado de las expediciones y el material bibliográfico ha sido aportado por INACH

y se le enviará a los profesores y profesoras que inscriban sus equipos en esta categoría.

Estos videos se exhibirán durante la sesión presencial y serán difundidos por medio de los organismos organizadores, colaboradores y patrocinantes.

Categoría enseñanza media

Realizarán una investigación de historia regional, presentando un resumen y exponiendo el resultado y/o avance de la investigación en la sesión presencial de la jornada. Estas investigaciones pueden ser trabajos finalizados, retomados, profundizados, recientemente iniciados o nuevos enmarcados en la temática de historia regional y territorios de la Región de Magallanes. Lo solicitado

deberá incluir el nombre del tema, nombre del establecimiento, integrantes y profesor guía, objetivo de la investigación, contexto histórico, metodología utilizada, principales hallazgos, reflexión final (aporte de la investigación al conocimiento) y bibliografía (extensión máxima 5 páginas).

Las presentaciones en la sesión presencial tendrán una extensión máxima de 20 minutos y deberán utilizar material de apoyo, previamente enviado a la organización del evento.

Las fechas de entrega del escrito y de las presentaciones serán el lunes 13 de octubre, una semana antes de la realización de la sesión presencial

Para ambas categorías, el número de participantes será entre 2 a 6 estudiantes con un profesor/a

guía. Pueden presentar más de un trabajo por establecimiento.

Para la presentación de los equipos en las jornadas, el máximo de expositores será de 4 estudiantes y un mínimo de 2.

Todos los equipos de ambas categorías deberán inscribirse en el formulario completando todos los datos solicitados, esto es importantísimo para la correcta realización de estas jornadas. El cierre del proceso de inscripción es el lunes 4 de agosto a las 20:00 horas.

Acompañamiento

Los equipos recibirán asesoría y apoyo de estudiantes de la carrera de Pedagogía en Historia y Ciencias Sociales de la Universidad de Magallanes. Esto será provisto desde la misma carrera y el progra-

ma "Explora tu ciencia" del PAR Explora Magallanes, además de otros apoyos que se gestionarán individualmente desde las demás entidades colaboradoras y patrocinantes (uso de bibliotecas, acceso a informantes claves, asesoría científica y técnica). Para esto, en el formulario se solicita agendar día y hora en que se puedan efectuar dichos acompañamientos, así como los contactos necesarios para que desde la organización estos se puedan efectuar.

Los interesados en inscribirse, lo pueden realizar completando el siguiente formulario: <https://forms.gle/v1t2mnQz-C6JB5Y5V8>

Para mayor contacto e información adicional, lo pueden hacer al correo electrónico jornadas.historia@liceosarabraun.com